
令和２年度第３回小牧市学校給食献立作成委員会会議録 

 

１ 開催日時 令和２年１０月１４日(水) 午後３時から４時まで 

２ 開催場所 小牧市北部学校給食センター 会議室 

３ 出席委員 千田道子 長縄伸一 上原由美 関谷真理 

 小嶋麻友美 田邉みゆき 藤岡祥子 

橋本 優 湊 春奈 松良果南 佐藤綾香 

松岡桂子 石田真紀 水野清志 堀田正二 

４ 欠席委員 野田美祐希 川橋紀子 

５ 議  題 (1)１～３月分献立の検討 

       (2)１～３月分アレルギー除去食の検討 

６ 会議資料 令和３年１～３月分献立表 

       令和３年１～３月分献立材料表 

７ 議事内容 

(1)１～３月分献立（説明者：栄養士） 

１月分について ⇒田邉栄養教諭説明 

 《意見・質問なし》 

 

２月分について ⇒松良栄養教諭説明 

【関谷委員】3 日の節分豆は昨年と同じものか。 

【松良委員】今日現在ではどこの業者を使うのか決まっていないのではっ

きりしたことは答えることができない。 

【関谷委員】昨年、ある生徒が節分豆を食べた後、のどがかゆいと訴えて

きた。おそらく、コンタミネーションであったと思うが、今

年も同じものであれば事前にその生徒に知らせてあげたい。 

【松良委員】節分豆は大豆しか使用していない。しかし、製造工場では他

の商品も製造している可能性がある。これはどこでも、どの

製品でも起り得るものである。 

【田邉委員】微量混入で症状が出る児童生徒は給食を食べることは危険で

ある。 

【関谷委員】昨年、症状が出た子は私のクラスの子で、他の大豆が入った

献立を食べても症状は出たことはない。しかし、節分豆で症

状が出たことは事実なので、注意をはらってあげたい。商品

が決まってからで良いので教えてください。 

 

３月分について ⇒橋本栄養教諭説明 

  《意見・質問なし》 



 

(2) １～３月分アレルギー除去食の検討 

⇒田邉栄養教諭・松良栄養教諭・橋本栄養教諭説明 

卵除去  

１月２１日（木）「中華コーンたまごスープ」 

２月 ９日（火）「にらたまスープ」 

２月１８日（木）「かきたま汁」 

３月 ２日（火）「かきたま汁」 

  乳除去  

    １月１３日（水）「杏仁豆腐」 

２月２２日（月）「チーズサラダ」 

    ３月２３日（火）「チーズサラダ」 

     

  

【水野委員】給食全般を通してのご意見、ご質問はありますか。 

 《意見・質問なし》 

 

８ その他 

  次回（第４回）の献立作成委員会は、令和３年１月８日(金)となり 

ます。 


